

Les États-Unis profitent de la pandémie de COVID-19 pour envoyer des armes à des terroristes en Syrie



Damas, 28 mars (RHC)- La Syrie et la Russie ont accusé les États-Unis d'inclure des équipements militaires pour les terroristes dans les lots de présumée aide humanitaire destinée au campement de Rukbán, près de la frontière commune avec l'Irak et la Jordanie.

Un communiqué émis par les organes de coordination conjoints des deux pays exprime en plus que la situation humanitaire détériorée à Rukban est due à l'occupation illégale de cette région par les troupes nord-américaines.

Selon la note, des mesures ont été prises à un moment donné pour secourir les civils retenus dans ce campement mais les terroristes parrainés par Washington empêchent cette évacuation.



Radio Habana Cuba